

Newsletter Januar bis April 2024

Liebe Leser*innen,

wir möchten euch in Zukunft regelmäßig über unsere Arbeit in der Regionsversammlung informieren. Heute starten wir mit den Newsletter im neuen Format. Dieser Newsletter wendet sich an Parteimitglieder, Einwohner*innen, Verbände, Vereine, Organisationen und Bündnispartner*innen der Region Hannover.

Mit freundlichen Grüßen

Jessica Kaußen
Fraktionsvorsitzende

Damit haben wir uns beschäftigt:

Gegen die Schließungen des KRH

Wir beschäftigen uns schon länger mit der von Regionspräsident Krach geplanten so genannten „Medizinstrategie 2030“. Damit entzieht das Land Niedersachsen sich seinen Haushaltspflichten! Ein Sanierungsrückstand von 3 Milliarden Euro ist die direkte Folge. Für viele Menschen in der Region bleibt fraglich, ob zukünftig die Notfallversorgung gesichert ist. Die Schließung des Klinikums in Lehrte wird für Patienten und Patientinnen, aber auch für die Mitarbeiter*innen der pflegenden Berufe weitreichende Folgen haben. Auch die Reduzierung der Angebote an den anderen KRH-Standorten wird zu erheblichen Leistungsverlusten führen. Am 21. April 2023 haben wir zu diesem Thema gemeinsam mit Kathrin Vogler, MdB, und Vertreter*innen des SoVD diskutiert.

Weiterführende Informationen zu unserem Kampf zum Erhalt des Klinikums finden ihr unter folgenden Links:

- [Podiumsdiskussion mit Kathrin Vogler](#)
- [Rechtliche Ansprüche gegen das Land Niedersachsen](#)
- [Aussetzung der Beschlüsse des KRH Aufsichtsrates](#)
- [Pflegerkräfte gegen Schließungen](#)
- [Boycott der Regionsversammlung](#)
- [Zwischen Klimaprotest und Klinikum](#)
- [Rede zur aktuellen Stunde](#)
- [Beantragung einer aktuellen Stunde](#)
- [Kampf für die regionalen Kliniken](#)
- [Privatisierung durch die Hintertür](#)

Jessica Kaußen
Fraktionsvorsitzende



"Die jetzige Debatte zeigt, dass unserer Region die Privatisierung der Krankenhausinfrastruktur droht!"



DIE LINKE.
Fraktion in der
Regionsversammlung Hannover

Verkehr & Ökologie in Hannover

Dr. Ulrich Wolf
Regionsabgeordneter

"Es reicht nicht, rote Farbe auf die Straße aufzutragen um sichere Radverkehrswege zu haben"



DIE LINKE.
Fraktion in der
Regionsversammlung Hannover

Eigentlich hat die Regionsversammlung ein Klimaschutzabkommen beschlossen. Jetzt will sie aber auch Gewerbemüll in Misburg verbrennen, den Südschnellweg für Autos ausbauen, jede Menge Bäume fällen und Flächen versiegeln. Wie soll das zusammenpassen? Wir haben nachgefragt.

- [Region Hannover als Drehscheibe für Mülltourismus?](#)
- [Müllverbrennungsanlage Misburg](#)
- [Ungereimtheiten beim VEP 2035](#)
- [Ökologische Bedeutung von Kleingärten](#)
- [Verkehrswende in Hannover](#)
- [Klage gegen den Südschnellweg](#)

Deutschland-Ticket und Hannover-Card

Rund 20 Prozent der Bevölkerung besitzen kein Smartphone. Die sind oft ärmere oder ältere Menschen - diese dürfen durch technische Hürden eines Deutschlandtickets auf keinen Fall noch weiter von der Gesellschaft ausgeschlossen werden.

- [Ticket für alle Menschen](#)
- [Zugangsschranken vermeiden!](#)

Dr. Ulrich Wolf
Regionsabgeordneter

"Deutschlandticket und Hannovercard dürfen keine hohen technischen Hürden enthalten!"



DIE LINKE.
Fraktion in der
Regionsversammlung Hannover

Die gelbe Tonne

Felix Mönkemeyer
Regionsabgeordneter

"Gelbe und Blaue Tonne müssen verpflichtend sein und in die Hand der kommunalen Abfallbetriebe zurückgebracht werden."



DIE LINKE.
Fraktion in der
Regionsversammlung Hannover

Der gelbe Sack stand zu Recht in der Kritik, da er aus ökologischen, ästhetischen und vor allem auch aus arbeitsgesundheitlichen Aspekten nicht tragbar war. Viele Mieter*innen wissen aber immer noch nicht, ob ihr Vermieter überhaupt eine gelbe Tonne geordert hat. Hier muss die Gesetzeslage nachgebessert und die Abfallbetriebe zurück in kommunale Hand gebracht werden.

- [Mehr Rechte bei gelber und blauer Tonne](#)
- [Streit um gelben Sack](#)

Greensill-Bank und Schuldenstruktur

Die Verschuldung der Kommunen in Niedersachsen nimmt stetig zu. Hannover macht da keine Ausnahme. Trotzdem verzockt die Stadtentwässerung Garbsen Millionen durch Spekulation.

- [Pleite der Greensill bleibt ohne Konsequenzen](#)
- [Mehr Transparenz im Schuldenmanagement](#)

Jessica Kaußen
Fraktionsvorsitzende

"Empfänger von Transferleistungen müssen hungern, wenn sie Regeln vermeintlich nicht einhalten. Öffentliche Gelder können jedoch anscheinend verspekuliert werden, ohne dass Verantwortung übernehmen muss."



DIE LINKE.
Fraktion in der
Regionsversammlung Hannover

Fahren ohne gültigen Fahrschein darf keine Straftat sein

DIE LINKE.
Fraktion in der
Regionsversammlung Hannover

Die Linke Regionsfraktion setzt sich für die Entkriminalisierung des Fahrens ohne Fahrschein ein. Zwar handelt es sich beim Strafgesetzbuch um ein Bundesgesetz. Doch auch vor Ort kann einiges für die Entkriminalisierung des fahrscheinlosen Fahrens getan werden.

- [Entkriminalisierung des Schwarzfahrens](#)

Mehr Infos

Wir hoffen, euch gefällt die Auswahl der von uns vertretenen kommunalpolitischen Themen. Gerne werden wir euch vierteljährlich über unsere Arbeit in der Regionsversammlung und der Region Hannover informieren. Mehr über unsere Arbeit findet ihr auf unserer Homepage, Instagram und Facebook (siehe Links unten).

Solidarische Grüße,
Eure Regionsfraktion

